Walporzheimer Karnevalisten zu Gast bei Freunden

Die Karnevalisten der KG "Grün-Weiß" Esch hatten am 05. Januar 2025 zu ihrem alljährlichen, karnevalistischen Frühschoppen geladen.

Endlich nach 5 Jahren Pause durch Corona und Flut konnte dieses tolle Event zu Jahresbeginn wieder stattfinden.

Die Einladung hatte auch die KG "Bunte Kuh" Walporzheim gerne wieder angenommen.

Angeführt wurde die Abordnung von Prinzessin Michaela II. Rietz mit Adjutantin Andrea Wittkopf und Hofdame Anja Bernads, Jugendprinzessin Anna II. Gies war in Begleitung der 3 großen Funken Natalie Mies, Isabella Fischenich und Eva Lanzerath, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, Elferratsvorsitzendem Michael Knickmeier und Vorsitzendem Hardy Mies.

Die Elferratsmitglieder Daniel Pötsch, Erika Wolf, Kiki Gölden, und Mary Jacobs, vom Vorstand Alexandra Röhn, Marco Fröhlich und Jürgen Großgart, Senatorin Stefanie Mies, sowie Andreas Noll und weitere Angehörige vervollständigten die Abordnung der Walporzheimer.

Die Größe der Abordnung und die Anwesenheit der wichtigsten Vertreter des Walporzheimer Karnevals lassen erkennen wie bedeutend die Freundschaft dieser beiden Vereine untereinander ist.

Der Auftritt der Walporzheimer Karnevalisten stellte einen der Höhepunkt des offiziellen Teils der Veranstaltung dar. Lange saß man aber noch zusammen und pflegte die Gemeinschaft.

Für die Verantwortlichen beider Gesellschaften war klar, dass man beiderseitig alle Veranstaltungen besuchen wird.